

NEWSPAPER

Berbalut Baju Adat Nusantara, Upacara Hari Jadi Kemenag 2023 di UINSA Berlangsung Mariah

Achmad Sarjono - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 3, 2023 - 23:52



SURABAYA - Hari Jadi Kementerian Agama RI, yang biasa disebut dengan Hari Amal Bhakti (HAB) memasuki usia ke-77 di tahun 2023. Di UIN Sunan Ampel (UINSA) Surabaya, peringatan yang digelar setiap 3 Januari ini digelar di Halaman Gedung Twin Towers, Selasa (3/1/2023). Berbalut baju adat Nusantara,

upacara perdana di awal tahun ini dipimpin Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M), Dr. phil. Khoirun Niam.

Ketua LPM dalam balutan busana adat Ponoragan, membacakan langsung sambutan Menteri Agama RI, H. Yaqut Cholil Qoumas. Dalam sambutannya, Menag RI menegaskan, bahwa tahun baru bagi Kemenag RI tidak sekedar penanda peralihan kalender. Namun memiliki makna khusus untuk mengenal, memahami dan meresapi alasan Kementerian Agama dilahirkan pada 1946.



Dalam kesempatan ini, Menag RI mengajak kepada seluruh Aparat Sipil Negara (ASN) Kementerian Agama untuk memperbaiki niat pengabdian dan pelayanan kepada umat. Peringatan HAB diharapkan menjadi penanda sejarah panjang pengabdian Kementerian Agama dalam melayani seluruh umat beragama di Indonesia.

Dalam satu tahun terakhir misalnya, Kementerian Agama terus berbenah. Berbekal semangat Transformasi Layanan Umat, berbagai capaian telah diraih pada kurun 2022. Diantaranya, birokrasi yang lebih lincah dan responsif, serta transformasi digital dengan hadirnya Pusaka *Super Apps*.

“Bukti bahwa Kementerian Agama telah berubah, diakui dan diapresiasi oleh Kementerian/ Lembaga dan publik, kita diganjar lebih dari 22 penghargaan pada tahun 2022 lalu. Kita jaga prestasi di atas. Dan tahun ini, harus lebih baik dari tahun kemarin,” seru Menag RI.



Peringatan HAB ke-77 tahun 2023 mengusung *tagline*, ‘Kerukunan Umat untuk Indonesia Hebat.’ Tugas berat dalam menjaga kerukunan sangat fluktuatif dan dinamis. Karenanya, Menag RI menyerukan kepada Keluarga Besar Kementerian Agama, bersama tokoh agama dan tokoh masyarakat harus

terdepan dalam membina dan membangun suasana rukun dan damai. Terutama dalam kaitannya dengan perjalanan dan tahapan Pemilu 2024, agar dapat dinikmati sebagai pesta demokrasi dalam pengertian yang sesungguhnya.

“Melalui peringatan HAB ke-77 ini juga mari kita jadikan momentum untuk meningkatkan soliditas organisasi. Kita harus berada dalam satu barisan yang kuat, kokoh, dan terorganisir untuk Kementerian Agama yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ujar Menag RI.



Dalam kesempatan ini, Rektor UINSA Surabaya, Prof. Akh. Muzakki, M.Ag., Grad.Dip.SEA., M.Phil., Ph.D., juga menyerahkan penghargaan Satyalancana Karya Satya kepada ASN dengan kategori pengabdian 10, 20, dan 30 tahun. Usai upacara, para peserta pun diarahkan menuju ke Gedung KH. Saifuddin Zuhri Sport Center UINSA Surabaya guna mengikuti rangkaian peringatan HAB ke-77 yang mengusung tema, '*The UINSA Early-Year Music Festival: A Moment of Thanks Giving.*' **(All/Humas)**